

MOVIMIENTO CATOLICO CONSERVADOR ACCION FAMILIA, LIDERADO POR JUAN ANTONIO MONTES

Recolectan fondos para campaña contra proyecto de unión civil de homosexuales

► El grupo -que se opone a la iniciativa por considerarla una "aberración"- tiene tres cuentas corrientes para recibir aportes.

► Organización gay estudia acciones legales contra Montes.

SEBASTIAN VASQUEZ

Una arriesgada apuesta lidera por estos días Juan Antonio Montes (49 años), el director del movimiento católico Acción Familia, entidad que ha encarnado una feroz lucha contra los homosexuales desde su fundación en 1999 y que cuenta con la simpatía del cardenal Jorge Medina. Su nueva meta es derribar el proyecto de ley presentado por un grupo de diputados para legalizar la unión civil entre personas del mismo sexo.

Para Montes -soltero, aunque dedicado por entero a lo que define como defensa de la familia-, la iniciativa "constituye una aberración jurídica", que de aprobarse en el Parlamento "significaría la destrucción del concepto de la familia natural y cristiana". Por ello inició hace dos semanas una particular campaña para recolectar fondos contra la moción.

En su sitio web, Acción Familia solicita aportes en dinero a los seguidores de su causa para hacer un envío masivo por correo de una carta de rechazo, colocar anuncios en los medios de comunicación, "advirtiendo

sobre los graves peligros que corre la sobrevivencia de la familia hoy en Chile", y distribuir miles de folletos en la vía pública.

El grupo pide donaciones de \$ 5.000 ó \$ 10.000 o cualquier cantidad mayor a través de su tarjeta de crédito, depósito bancario o por correo. Para hacerlo más expedito publican tres cuentas corrientes pertenecientes a la denominada Fundación Roma, nombre legal de la organización que los avala.

Montes cuenta que ya inició el envío de correos electrónicos y de una carta a los presidentes de la DC, RN y la UDI. Además, señala que la respuesta a su solicitud monetaria "ha sido generosa", aunque aclara que los resultados de la recaudación de dinero son parciales y que prefiere mantener la privacidad de los contribuyentes.

La campaña tuvo inmediata respuesta en el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), entidad que ha tenido varios enfrentamientos con el grupo.

Rolando Jiménez, presidente del Movilh, duda de la real capacidad convocatoria de Acción Familia y acusa, sin tapujos, a Juan Antonio Montes de estar "lucrando y profitando de este tema. No sé si él cuenta con los requisitos que la ley exige para hacer este



ANDRES PEREZ

EL DIRECTOR de Acción Familia -junto a una imagen de la Virgen del Buen Consejo- es soltero, pues asegura que se dedica por entero a su labor, que es "un apostolado" por la defensa de la familia cristiana.

tipo de campañas". Jiménez adelanta que con abogados estudian la posibilidad de presentar acciones legales por lo que califica como "dudosa" campaña monetaria.

Oswaldo Palma (RN), uno de los diputados que presentaron la moción, advierte que el grupo conservador "debe respetar a

los demás y no ser tan fundamentalistas. La sociedad está a años luz de los tiempos de la inquisición y de dogmatismos tan férreos, tenemos que abrirnos y respetar a las personas". Palma defiende el proyecto y afirma que no es un atentado contra nadie: "Las familias se protegen de otra manera", dice.